



Trauer um Fredl Fesl

Beitrag

MinisterprĤsident Dr. Markus Söder zum Tode von Alfred â??Fredlâ?? Fesl: â??Mit groÃ?er Trauer habe ich die Nachricht vom Tod von Fredl Fesl aufgenommen. Er war ein bayerisches Original mit hintersinnigem Humor und brachte die Menschen gleichermaÃ?en zum Lachen und Nachdenken.

Als vielseitiger Künstler in Wort und Musik war er einer der Wegbereiter des bayerischen Musikkabaretts, wie wir es heute kennen und lieben. Kreativ, wortmächtig und bayerisch im allerbesten Sinne â?? so werden wir Fredl Fesl dankbar in Erinnerung behalten. Die schwere Krankheit, mit der er lange zu kämpfen hatte, ertrug er in bewundernswerter Geduld, Würde und der ihm eigenen Gelassenheit. So wurde er auch hier zum Vorbild für viele Menschen. Bayern wird diesem groÃ?en Künstler ein ehrendes Andenken bewahren. In Gedanken sind wir bei seiner Familie.â??

Bericht: Bayerische Staatskanzlei – Fotos: Hötzelsperger (Fredl Fesl 2013 und 2017 bei den Wirtshausmusikanten in Söllhuben)











Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

- 1. Bayern
- 2. Fredl Fesl





Aktuelles vom Chiemsee und aus Bayern

- 3. München-Oberbayern
- 4. Trauer